

## Weihnachtsüberraschung des Sozialen Arbeitskreises

Schon seit vielen Jahren besteht zwischen der Realschule Neustadt und dem AWO-Heim eine besondere Verbindung. Nach vielen Vorbereitungen und gemeinsamer Bastelarbeit war es so weit, dass sich der Soziale Arbeitskreis mit guten Weihnachtswünschen von der Realschule auf den Weg in das Seniorenwohnheim machte. Die Schüler verteilten an alle Senioren persönlich Kalender und zauberten den vielen Bewohnern ein Lächeln ins Gesicht. Zum Abschluss durften sich die Realschüler mit Lebkuchen und Plätzchen stärken.

Ein herzliches Dankeschön an die Schüler, die mit viel Engagement bei der Sache sind und diesen wichtigen Austausch zwischen Jung und Alt am Leben erhalten. Auch ein herzliches Dankeschön an das AWO-Heim für die schöne und wertvolle Zusammenarbeit! Die Aktion war wie jedes Jahr ein voller Erfolg!

Andrea Kühnert



